

2019 泉ヶ岳 悠・遊フェスティバル

令和元年9月29日（日）「2019 泉ヶ岳 悠・遊フェスティバル」が開催されました。13回目となる今年も多くの方々が来場され、気持ちの良い秋の天気と共にイベントを楽しみました。

開会式・ステージイベント

開会式の後には、和太鼓演奏やすずめ踊り、駄菓子屋さんによる迫力のLIVE演奏などの様々なプログラムがあり、出演者の方々が会場を賑やかに盛り上げてくださいました。



フィールドイベント紹介

★泉区子ども会育成会（バルーンアート）

バルーンアートとボディシールを実施していました。子どもたちは星や蝶、恐竜などのボディシールをカッコよく手の甲に貼ってもらいました。



★泉青年会議所（ペットボトルロケット制作・発射体験、凧の制作・凧あげ体験）

ペットボトルロケット制作では、思った以上に飛ぶロケットに子どもたちは夢中！
凧あげでは、自分で骨組みから作り絵を描いた凧。思いを乗せて見事に上がりました。



★オオムラサキの舞うふる里を育てる会（国蝶オオムラサキ育成活動の紹介等）

オオムラサキの成長する様子の展示などに子どもたちは興味津々の様子でした。大きなオオムラサキのパネルにびっくり！



★ハートフルファミリー（駄菓子・おもちゃの販売）

一本釣りコーナーやスーパーボールすくいなど、小さいお子様から小中学生まで、子どもたちみんなが楽しめるブースでした。



★乗馬クラブ クレイン（ポニーの引馬体験）

小さなお子さんが、かわいいポニーに乗せてもらい楽しそうでした。はじめての乗馬体験！



出店・屋台

屋台には仙台風芋煮汁やどんどん焼き、焼きそばがあり、大人には芋煮汁、子どもにはかき氷が人気でした。出店は、ぶどうの詰め放題の他、豆大福や助六寿司の販売がありました。



リフト無料

当日はリフト乗り放題！泉ヶ岳から見下ろす景色は最高でした。



当日は一日中良い天気に恵まれ、楽しいイベントや展示・
工作、美味しい食べ物。今年も、子どもたちの笑顔輝く
素晴らしい祭典となりました。